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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr • Fiedler) OSe11'b(;d~ 
und Genossen ') 

an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend "positives Vorrangzeichen". 

In der Presse vom 27.4.1974 wird ausgeführt, daß seitens 
des Wiener Magistrats an Nachrangzeichen noch eigene Ta
feln unter dem Begriff "Verlauf der Vorrangstraße" mon
tiert werden, um in Vorrangstraßen einbiegenden Auto
fahrern den Charakter dieser straßenart noch extra zu sig
nalisieren. Da die Frage nach der Gesetzmäßigkeit umstritten 
ist, richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes
minister für Verkehr folgende 

A n fra g e: 

1) Ist diese Maßnahme mit der straßenverkehrsordnung in 
Einklang zu bringen? 

2) Wenn nein, besteht die Absicht, eine gesetzliche Grund
lage hiefür zu schaffen? 

3) "Tenn dies der Fall ist, bis \<rann ist damit zu rechnen? 
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